



**PRÉFET
DE MEURTHE-ET-MOSELLE**

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Rencontre avec les organisations syndicales de la Police Nationale de Meurthe-et-Moselle

Nancy, le 22/02/2024

À la suite des dégradations intervenues sur le bureau de police du secteur du Haut-du-Lièvre à Nancy dans la soirée du 20 février 2024, Françoise SOULIMAN, préfet de Meurthe-et-Moselle, a reçu à leur demande les syndicats de police Unité SGP Police FO et Alliance, en présence de la direction de la DIPN 54.

Dès la commission des faits, le nombre de patrouilles a été augmenté aux abords du commissariat afin de renforcer la sécurité des personnes et des biens.

De plus, sur la base d'un diagnostic effectué par le référent sûreté de la police nationale, des propositions concrètes seront formulées pour renforcer la sécurisation de ce bureau de police, en moyens de vidéoprotection notamment. Enfin, l'installation de matériels de protection des fenêtres est à l'étude (grilles ou volets).

À plus long terme et comme évoqué avec le maire de Nancy à l'occasion de leur visite du 12 février, un projet de déménagement du bureau de police au sein d'un nouvel espace accueillant la mairie de quartier sera étudié.

Françoise SOULIMAN condamne fermement cette vandalisation et rappelle son soutien à l'ensemble des effectifs de sécurité publique du département, et particulièrement à ceux travaillant dans ce bureau de police. Elle salue l'engagement dont ils ont fait preuve en se mettant en situation de rouvrir le bureau de police dès le lendemain et les assure de sa détermination à œuvrer rapidement pour sécuriser leurs conditions de travail.

Contacts presse :

Astreinte communication – 06 33 82 55 48

Retrouvez-nous



meurthe-et-moselle.gouv.fr



@prefet54



@prefet54



@prefet54



Préfet de Meurthe-et-Moselle